





&nbsp;



## Philippe Bouron Marathonman au profit de Tibet-Les Enfants de l'Espoir

Sportif du dimanche dans les années 90, Philippe Bouron s'est mis petit à petit à la course à pied.

Après de nombreux kilomètres et nombre de footings, il a pris goût à la course et a souhaité découvrir de plus longues distances en s'engageant sur des semi marathons, puis sur d'autres types de courses, tel le trail.

A l'issue du trail d'Ambazac, dans le Limousin en juin 2008, il s'est alors lancé sur la distance mythique du marathon.

S'ensuivirent alors quelques marathons comme celui de Nice-Cannes, Paphos à Chypre, la Côte d'Amour, celui du Médoc et celui de Nantes en mars 2011. En juin 2011, il participe au marathon Vert de Rennes.

Quelle que soit sa performance, Philippe profite des paysages qui lui sont offerts, prend le temps de communiquer avec les autres participants, et fait quelques reportages photos. Une manière de se faire plaisir, ajouté à celui de courir.

Une participation financière sera demandée en contrepartie à ces dernières, afin d'aider la réalisation des projets dans lesquels Tibet- Les Enfants de l'Espoir s'est engagée à soutenir.

En tant que parrain et adhérent de l'association, depuis le début de l'année 2011, Philippe porte les couleurs de Tibet-Les Enfants de l'Espoir sur son maillot, ce qui lui permet de mieux faire connaître l'association et ses buts

le vie du rail a parlé de cette démarche ! Bravo Philippe !!